

OPINI PUBLIK

Wakili Warga Penerima Bantuan, YJPS Sampaikan Terimakasih dan Serahkan Piagam Penghargaan Kepada Kopi Malam

Junaidi - LABUHANBATU.OPINIPUBLIK.ID

Mar 14, 2022 - 04:46



YJPS Serahkan Piagam Penghargaan Kepada Kopi Malam

LABUHANBATU - Beberapa waktu lalu Yayasan Jurnalis Peduli Sosial bergandengan tangan dengan Komunitas Peduli Masyarakat Labuhanbatu Madani (Kopi Malam) dalam melakukan kegiatan bakti sosial pemberian paket

sembako kepada fakir miskin dan kaum dhuafa di Gedung Olah Raga Rantauprapat.

Dalam bakti sosial tersebut, Kopi Malam turut serta berpartisipasi memberikan sumbangan berupa paket sembako melalui Yayasan Jurnalis Peduli Sosial untuk disalurkan kepada fakir miskin dan kaum dhuafa.



Atas partisipasinya membantu fakir miskin dan kaum dhuafa, pengurus yayasan jurnalis peduli sosial memberikan cinderamata berupa piagam penghargaan sebagai ungkapan terimakasih mewakili warga masyarakat yang menerima bantuan.

Piagam penghargaan tersebut, diserahkan oleh Bambang Afdillah, SE kepada Rahmad Tanjung selaku perwakilan dari Komunitas Peduli Masyarakat Labuhanbatu Madani, Minggu (13/03/2022) di Rantauprapat.



Bambang Afdillah ketika menyerahkan penghargaan tersebut, menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kopi Malam karena telah berpartisipasi dalam

kegiatan bakti sosial pemberian paket sembako kepada fakir miskin dan kaum dhuafa yang diselenggarakan Yayasan Jurnalis Peduli Sosial.

"Terimakasih bang atas partisipasinya dalam kegiatan bakti sosial kemarin, semoga kedepannya YJPS dan Kopi Malam bisa saling support dalam kegiatan sosial berikutnya," Harap Bambang.

Sementara itu, Rahmad Tanjung mewakili Ketua Kopi Malam mengucapkan terimakasih atas penghargaan tersebut.



"Saya bersama Bung Cefri Hamdani mewakili Ketua Boy Rinaldi Dalimunthe dan juga teman-teman di Komunitas Peduli Masyarakat Labuhanbatu Madani (Kopi Malam) berterimakasih atas pemberian penghargaan ini."

"Teman-teman Komunitas Peduli Masyarakat Labuhanbatu Madani Insha Allah akan terus mendukung kegiatan sosial YJPS membantu warga tidak mampu," Pungkas Rahmad.

Hadir dalam penyerahan piagam penghargaan tersebut, Ketua YJPS Junaidi Marpaung bersama Bendahara Bambang Afdillah, Rahmad Tanjung Wakil Ketua 2 dan Cefri Hamdani Sekjen Kopi Malam.